

COMPTE-RENDU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Du 8 Décembre 2010

Nous avons commencé par faire un rappel de la première réunion (présentation de l'organisation des réunions, du planning ; échanges autour des projets proposés).

Les enfants absents lors de cette première rencontre ont ensuite évoqué leurs idées dans les 3 domaines où nous allons intervenir (Environnement, Solidarité, Sport et Loisirs).

Après avoir listé les idées de chacun, nous sommes revenus sur chaque proposition pour vérifier sa faisabilité : quel sera le coût ? serons-nous acteurs ? ce projet concernera-t-il les enfants de l'école primaire ?...

Chacun ayant pu donner son avis, nous avons décidé de retenir les projets suivants que nous mènerons à bien au cours de l'année :

Environnement : Installation devant l'école d'un panneau signalant la présence d'enfants.
Plantations avec l'école.

Solidarité : Organisation d'un après-midi jeux et goûter avec les personnes du 3^{ème} âge.

Sport et loisirs : Création d'une aire de jeux pour les enfants derrière l'église (Projet mené avec les membres du conseil adultes « Commission Communication »).

Avant de clore cette réunion, nous avons essayé de planifier ces différents projets sur l'année. Les trois prochaines réunions seront plus axées sur les plantations et l'organisation de l'après-midi avec les personnes du 3^{ème} âge.

Pour la prochaine réunion, chaque élu est invité à réfléchir à des emplacements où pourraient être plantées des fleurs (en restant autour de l'école) et à une ou plusieurs animations pour l'après-midi avec les personnes du 3^{ème} âge.

Prochaine réunion le mercredi 12 Janvier 2011 à 11h00